



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- POLÍTICA REGIONAL
- AGRICULTURA Y PESCA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

REGULANDO PARA EL USUARIO DEL FUTURO

El Internet de las Cosas así como la economía de los móviles y aplicaciones están transformando las industrias y dando fuerza a nuevos servicios. En este congreso regulatorio se tratarán aspectos relacionados con las nuevas normas que la Comisión está a punto de presentar sobre el sector de las telecomunicaciones y que marcarán las reglas del juego para la próxima década.

Organiza: ETNO-MLex

Fecha: 24.05.2016

Lugar: Sofitel Brussels Europe, Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA DE PROYECTOS "INTRA-ÁFRICA" EACEA/07/2016

El programa de movilidad académica Intra-África apoya la cooperación en la educación superior entre países africanos. Este programa busca promover el desarrollo sostenible y contribuir a la reducción de la pobreza aumentando el número de profesionales de alto nivel formados y cualificados en

Buenas prácticas del Programa Europeo de Empleo e Innovación Social

La Comisión Europea publica un informe donde recoge ejemplos de buenas prácticas en proyectos financiados por el [Programa Europeo de Empleo e Innovación Social \(EaSI\)](#).



El [informe](#) ahora publicado por la Comisión es el cuarto informe de este tipo que se elabora. En él se reúnen ejemplos de buenas prácticas de proyectos de toda Europa centrándose, por una parte, en la iniciativa Tu primer trabajo EURES y, por otra, en proyectos relacionados con condiciones de trabajo, empleabilidad y protección social (eje PROGRESS del programa EaSI).

Este seguimiento forma parte del Programa Europeo de Empleo e Innovación Social y los ejemplos de buenas prácticas que recoge pueden convertirse en una base para realizar algunas recomendaciones que puedan ser de utilidad para el diseño y la ejecución de políticas en este ámbito.

Entre los ejemplos seleccionados, se encuentran algunos proyectos en los que han participado entidades españolas relacionados tanto con la iniciativa Tu primer trabajo EURES como con la inclusión de la población migrante en centros escolares.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

La UE aporta 83 millones de euros para mejorar las condiciones de los refugiados en Grecia

El pasado 19 de abril la Comisión Europea anunció el envío de 83 millones de euros bajo el nuevo "Instrumento de Asistencia para Emergencias", propuesto por la Comisión el pasado 2 de marzo, con el fin de mejorar las condiciones de vida de los refugiados en Grecia, teniendo fondos que puedan estar disponibles de manera inmediata para la Agencia de Refugiados de la ONU.

El comisario de Ayuda Humanitaria de la UE, Christos Stylianides, aprobó en Atenas los primeros contratos para el nuevo Instrumento de Asistencia para Emergencias, acordado por los Estados Miembros con el fin de afrontar la crisis de refugiados.

"Debemos restaurar unas condiciones de vida dignas para los refugiados y migrantes en Europa lo más rápido posible. Mediante los primeros proyectos activos en el terreno estamos mostrando un ejemplo concreto de cómo actúa la Unión Europea frente a los retos que afronta Europa. La

África.

Plazo: 15.06.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

ANUNCIO DE LICITACIÓN "ESTUDIO SOBRE LA APLICACIÓN DE LA DIRECTIVA 2006/126/CE DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO, DE 20.12.2006, SOBRE EL PERMISO DE CONDUCCIÓN" 2016/S 077-135099

El objetivo de este estudio es obtener una visión global y una mejor comprensión de los distintos aspectos de la Directiva 2006/126/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 20.12.2006, sobre el permiso de conducción, en especial, su incidencia en la seguridad vial, y en particular, las novedades aportadas por dicha Directiva.

Duración: 12 meses

Plazo: 07.06.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#)

financiación va dirigida a las ONGs de ayuda humanitaria que están trabajando codo a codo con las autoridades griegas para asegurar que se proporciona la ayuda de una manera coordinada y estructurada en la mayor parte de sitios", afirmaba el Atylianides.

El comisario se reunió con el ministro griego responsable de Política Migratoria Ioannis Mouzalas, y visitó algunos proyectos en Eleonas. Gracias a estos nuevos proyectos la Comisión proporcionará tiendas de campaña a cientos de refugiados y migrantes en Grecia, junto con asistencia médica primaria, comida, mejores condiciones higiénicas, espacios para los niños y la construcción de casas temporales.

POLÍTICA REGIONAL

Fondos Estructurales y Fondos de Inversión Europeos (ESI) para la mejora de la conexión ferroviaria entre Madrid y Lisboa

La Comisión Europea ha aprobado un proyecto importante para el desarrollo de la línea de alta velocidad Madrid-Extremadura - Frontera-portuguesa.

El proyecto forma parte de la red transeuropea de transporte, ([TENT-T](#) por sus siglas en inglés), y cumple con la [directiva europea relativa a la interoperabilidad del sistema ferroviario europeo de alta velocidad](#). En particular, es parte del Corredor Atlántico que une Lisboa y Madrid con París y con otras líneas internacionales de Francia y Alemania.

Este proyecto mejorará la conectividad entre Madrid, la región de Extremadura y Lisboa. La seguridad de esta línea de ferrocarril de doble vía se incrementará mediante la eliminación de todos los pasos a nivel actuales y aumentará la capacidad de pasajeros y mercancías reduciendo el tiempo de viaje.

El coste total de dicha infraestructura es de 312,1 millones de los cuales, 205.1 millones de euros procederán del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

AGRICULTURA Y PESCA

Debate en materia de pesca entre la Comisión y en el Parlamento

El comisario de Medio Ambiente, Pesca y Asuntos Marítimos, Karmenu Vella, acudió ayer al Parlamento Europeo para intercambiar puntos de vista sobre los expedientes en curso y las acciones futuras.

En su discurso de apertura, durante el llamado "diálogo estructurado" en el que cada comisario una vez al año se reúne con su correspondiente delegación parlamentaria para tratar asuntos de su competencia, el Sr. Vella hizo un balance de la reforma de la política pesquera común y de sus más recientes medidas de aplicación, tocando en particular, la nueva obligación de desembarque.

Además felicitó al Parlamento por la aprobación del plan a largo plazo para las pesquerías del Báltico, el cual abre la puerta a una serie de planes muy necesarios para el Mar del Norte, el Atlántico occidental y algunas zonas del Mar Mediterráneo. Asimismo subrayó la urgencia de desbloquear el plan de recuperación del bacalao y de adoptar una nueva regulación de recogida de datos.

Durante su intervención, el Sr. Vella presentó la nueva iniciativa política para el Mediterráneo y anunció una importante e inminente reunión con los ministros de pesca de los países pertinentes para llegar a un acuerdo sobre lo que hay que hacer colectivamente para conservar y controlar las poblaciones clave y restaurar las sobreexplotadas pesquerías del Mediterráneo para mejorar la salud.

La recuperación de las poblaciones del Mediterráneo es una de las principales prioridades políticas del Sr. Vella, que va mucho más allá de las medidas de conservación y busca, entre otros, una mejor recolección de datos, la evaluación de la población y sobre todo mayor cooperación entre todos los países mediterráneos.

Búsqueda de socios

INTERREG: “Reforzando la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación”

El laboratorio “Software Engineering and Internet Technologies (SEIT)” de Chipre está interesado en participar como socio en un proyecto que se presente dentro del Eje Prioritario 1 del Programa INTERREG Europa 2016: “Reforzando la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación”.

Esta entidad tiene amplia experiencia en el uso de las TIC en diferentes áreas como salud, empresa, formación, medio ambiente o energía así como en asuntos de emprendimiento e innovación. Ha participado en numerosos proyectos europeos, incluyendo varios en el marco de H2020 y dos del programa INTERREG.

Fecha límite para presentar solicitudes: **13 de mayo de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.

Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25

1050 Bruselas (Bélgica)

Tel.: +32 (0)2.234.61.63

Fax: + 32 (0)2.234.61.71

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org

[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

